

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP
media
service

Vorarlberg-Tag auf der Wiener Wiesn



Der Vorsitzende der Vorarlberger in Wien, Andreas Köb, mit Gattin Verena und der „Wiener Wiesn Miss“ Nicole.

Wiener Wiesn unter Vorarlberger Stern

WIEN. (VN-ebi) „Dass es so abgeht, hätte ich mir nicht gedacht“, freute sich gestern Ex-Klostertaler **Markus Wolfahrt** nach seinem Auftritt auf der Wiesn im Wiener Prater. Er war anlässlich des Vorarlberg-Schwerpunkts nach Wien gereist und sorgte bereits am Nachmittag für eine Stimmung, die wohl mit jener auf dem Münchner Oktoberfest gut vergleichbar war. Vor allem, dass so viele Vorarlberger da gewesen seien, habe ihn sehr gefreut, erklärte Wolfahrt gegenüber den VN. Damit sprach er das neue



Zwei Thüringer: Markus Wolfahrt und PR-Expertin Carola Purtscher.

Konzept der Wiesn an: Es soll ein Fest des Brauchtums sein, wo sich alle Bundesländer präsentieren können. So begleitete der **Musikverein St. Anton im Montafon** das His-sen der Vorarlberger Landesflagge.

Auch gekommen waren **Andreas Köb**, Vorsitzender der Vorarlberger in Wien, mit Gattin **Verena** und die Thüringerin **Carola Purtscher**, die für die Pressearbeit der Wiener Wiesn verantwortlich ist.



Die Musikanten feierten: Clemens, Christian und Lea-Maria.